



## “EDIFICADOS EN DIOS”

**OBJETIVO:** que tu hijo se mantenga firme antes las falsas enseñanzas por medio de la oración, el amor a la Palabra de Dios y la esperanza en la segunda venida

### DESARROLLO DE LA CLASE

1

#### Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

## 2

### Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/zzKRlex800Y>

## 3

### Actividad de Introducción

Para introducir la clase de hoy necesitas buscar en tu casa algo que sea falso y contrastarlo con su opuesto (algo verdadero). Por ejemplo: puedes ir a tu jardín y buscar maleza entre tu grama, y mostrarle a tu hijo como se mezcla fácilmente pues a simple vista parece grama, también puedes mostrarle una prenda de fantasía que se asemeje al oro o a la plata y contrastarlo con una prenda autentica de oro o plata, o a lo mejor tengas una moneda o un billete falso que puedas utilizar, la idea es que le enseñes a tu hijo como diferenciar lo falso de lo verdadero según el recurso que hayas encontrado en tu casa.

Después de mostrarle a tu hijo el contraste entre lo falso y lo verdadero, le dirás que pasa igual dentro de la iglesia del Señor, hay personas que dicen ser cristianos, pero en realidad han creído un falso evangelio, y hablan cosas contrarias a la palabra del Señor, en lugar de llevarnos a vivir en santidad nos invitan a desobedecer a Dios. Para no caer en su engaño los verdaderos cristianos debemos estar constantemente edificándonos en Dios y en esta clase vamos a aprender cómo hacerlo.

## 4 Enseñanza

Para comenzar a enseñar a tu hijo la clase de hoy miren juntos el video del maestro, pídele a tu hijo que este muy atento porque el contenido del video le ayudará a resolver con mayor facilidad la actividad que realizará después. Ingresa al siguiente link:

<https://youtu.be/6xMmwcfuyHo>

En el video anterior, el maestro presentó los puntos más importantes de la clase, ahora utilizarás la hoja de trabajo que está en el **anexo 1** de este documento (debes imprimirla con anticipación), tu hijo encontrará un juego que se llama enredados, consiste en una serie de palabras cuyas letras están colocadas en forma desordenada, estas son palabras claves en el desarrollo de la clase, la mayoría fueron mencionadas en el video del maestro. Tu hijo tratará de descifrar las palabras y con tu ayuda conocerá el significado, él te preguntará y tú responderás. El tiempo para descifrar las palabras debe ser entre quince y veinte minutos. No debes darle las respuestas antes de que finalice el tiempo. (Respuestas: impíos, gracia, burladores, libertinaje, infiltrados, confundir, falsas enseñanzas, esperanza, menospreciar, edificarnos).

Ahora es momento de explicarle a tu hijo el complemento de la clase, para poder hacerlo debes leer la información que se presenta a continuación:

En los tiempos en que fue escrita la carta de Judas, algunos hombres impíos se habían infiltrado en la iglesia y la estaban confundiendo ya que sus prácticas convertían la gracia de Dios en libertinaje. [Judas 1: 17-19 Pero vosotros, amados, tened memoria de las palabras que antes fueron dichas por los apóstoles de nuestro Señor Jesucristo; 18los que os decían: En el postrer tiempo habrá burladores, que andarán según sus malvados deseos.](#)

¿Quiénes son los burladores? Son personas que se hacen llamar cristianos, pero comentan cosas que te hacen dudar de tu iglesia, de tu discipulador, de tus padres o de tus hermanos en Cristo. Te hacen dudar de la palabra de Dios, para que te unas en una práctica pecaminosa con ellos. Son burladores porque se burlan de la gracia y de Cristo. Viven conforme a sus deseos y solo les importa satisfacerlos. Al vivir en libertinaje, incitarán a otros en vivir de esa forma. Se burlan de Cristo y de su iglesia por medio de menospreciar la palabra de Dios. ¿Qué debemos de hacer y cómo debemos comportarnos frente a las falsas enseñanzas de los burladores? La carta de Judas nos da la respuesta y nos dice que como creyentes nos mantengamos firmes para enfrentar esta realidad edificándonos en Dios, para su gloria.

### ¿CÓMO VAMOS A EDIFICARNOS EN DIOS?

Por medio de la fe. [Judas 1:20-21 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe...](#) Esta fe tiene un calificativo de “santísima”, en primer lugar, porque quiere enfatizar que proviene de Dios, no de nosotros, es contraria a la fe de esos burladores. Es una fe que nos aparta del mundo. Es la fe que recibieron los lectores de Judas cuando se les predicó el evangelio por primera vez, y que se distingue del mensaje de los falsos maestros. Cuando la iglesia vive sobre la base del evangelio, su vida será santa, en contraste con la inmoralidad y el libertinaje que resulta de los principios que van en contra de Dios y su palabra.

En segundo lugar, porque es una fe separada de todo, del mundo y sus filosofías, crece sobre el fundamento puesto por los apóstoles y está sólidamente establecida en él, es decir Cristo y el evangelio.

Pregúntale a tu hijo ¿Qué voces estás escuchando tú? ¿Alguna voz que te aleje de la Palabra de Dios? Dile a tu hijo que solo la palabra de Dios es la verdad y que la palabra de Dios siempre nos llevará a vivir una vida apartada del pecado, una vida agradable a Dios.

Esta fe santísima nos lleva a edificarnos en Dios de tres formas:

## I. ORANDO EN EL ESPÍRITU

[Judas 1: 20 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo...](#) Es decir, bajo el control, la inspiración y el gobierno del Espíritu Santo, quien vive en nosotros desde el día en que creímos en el evangelio. Nuevamente hay un contraste con los falsos maestros, quienes pretenden ser proféticos en el Espíritu, pero muestran con su comportamiento que "no poseen el Espíritu". La oración debe ser una expresión de nuestra sumisión a la voluntad de Dios. No sólo en la oración en sí, sino como una manifestación de que toda nuestra vida está sometida a ella. Como aprendimos en clases anteriores debemos orar conforme a la voluntad de Dios.

## II. MANTERNOS EN EL AMOR DE DIOS

Judas 1:20-21 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, 21 conservaos en el amor de Dios... Mantenernos en el amor de Dios implica una correcta respuesta: la obediencia a su voluntad y eso nos lleva a un mantener nuestra comunión con Él. Mostramos nuestro amor a Dios por la obediencia a su Palabra. Veamos lo que Jesús nos enseñó al respecto: Juan 15: 9-10 Como el Padre me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en mi amor. 10 Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor. 11 Estas cosas os he hablado, para que mi gozo esté en vosotros, y vuestro gozo sea cumplido.

## III. ESPERANDO SU SEGUNDA VENIDA

Judas 1:20-21 Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, 21 conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna. Se refiere a nuestra esperanza como hijos de Dios de que un día estaremos con Él cara a cara, esa espera es una expectativa ferviente. El contexto apunta al último día en el cual la misericordia divina se manifestará hacia todos aquellos que han sabido confiar y esperar en Jesucristo. Esa esperanza te va a conservar puro en este mundo, porque sabes que un día tu Señor te va a pedir cuentas. La esperanza en Cristo es como un ancla para nosotros que nos mantiene firmes ante las batallas de este mundo, porque no se basa en nuestro actuar, sino en la misericordia de Dios.

Pregúntale a tu hijo ¿Qué tanto tiempo le dedicas diariamente a la oración? ¿Estas reflejando tu amor por Dios siendo obediente a su palabra? ¿Qué tanto anhelas la segunda venida de Jesús? Anima a tu hijo a mantenerse orando, obedeciendo la palabra y esperando el regreso de Jesús, para que pueda permanecer firme ante las falsas enseñanzas de los burladores.

## 5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

**Pídele a tu hijo que conteste las siguientes preguntas:**

- 1- ¿Quiénes son los burladores que menciona el libro de Judas?
- 2- ¿De qué formas prácticas nos edificamos en Dios?
- 3- ¿De qué formas prácticas nos edificamos en Dios?

## 6 Aplicación

Ayuda a tu hijo a ser consciente de que su mayor necesidad es Dios, pídele que haga un compromiso apoyado con lo aprendido en esta clase sobre qué tiempo le dedicará a la oración y a su amor por la palabra, dile que examine en su corazón si anhela la segunda venida de Cristo y como lo evidencia en su vida diaria, si lo hace, sino; motívale a hacerlo.

## 7 Oración Final

Al finalizar la clase realiza con tu hijo una oración corta en la cual den gracias a Dios por lo aprendido y le pidan que les ayude a perseverar en la oración, la obediencia a su palabra y en anhelar la venida de nuestro Señor Jesucristo.

**ANEXO 1**

A continuación, encontraras una serie de palabras enredadas, debes descifrar cada una y escribirla correctamente; a la par de cada palabra que descubras debes escribir su significado, sino lo conoces pregúntaselo a tus padres.

1. POISIM \_\_\_\_\_:

2. TRINSDOFILA \_\_\_\_\_:

3. LJEIBNAEIRT \_\_\_\_\_:

4. CAGIRA \_\_\_\_\_:

5. SLABEURDOR \_\_\_\_\_:

6. CDIONFNUR \_\_\_\_\_:

7. CIAMEPRNOESR \_\_\_\_\_:

8. ASLASF ÑAENAZSENS \_\_\_\_\_:

9. NOSECDIRFIA \_\_\_\_\_:

10. ZANESPAER \_\_\_\_\_: